

19.4.88

## BERGARA

Esta curiosa iniciativa que data de 1984 concluirá  
con una comida

# Día de hermandad de los bergarese que han sufrido un infarto

Bergara (DV, por Larrea). — Al igual que en los dos últimos años, los bergarese que han sufrido infarto se reunirán el domingo, día 27, para celebrar juntos un día de hermandad.

Esta singular iniciativa surgió en el año 1984, y a lo largo de dos años han ido reuniéndose varios de los que han sufrido infarto, pero al parecer aún no ha recibido la iniciativa el impulso que se merece. Por todo ello, con la suficiente antelación, nos hacemos eco de esta reunión de los que han sufrido infarto, que se iniciará a la 1 del mediodía, con una misa en la iglesia de los PP. Dominicos, en la plaza de San Martín, a la que seguirá una comida en el hotel Lasa. Los interesados pueden ponerse en contacto llamando al teléfono 761889 o bien en Lanas Phildar, rogándoseles lo hagan a la mayor brevedad posible.

### Turno para el Padrón Municipal

En el salón de plenos del Ayuntamiento se está procediendo a la renovación del Padrón Municipal de habitantes de Bergara, correspondiendo el turno a las calles Harane Erreka, Koldo Eleizalde, Hiraburu, Bolu, Hurane Auzoa, Mahsterreka, Domingo Irala, T. Aranzadi, Ibaragari (los números 1 y 2 al 14), Fraiskozuri, Simón Arrieta, Herrilagunak, Harruriaga, Burdinate, Goenkalea, Artekale y Barrenkalea. El horario para efectuar el padrón es de 9,30 a 1,30 por las mañanas, y de 4 a 7 por las tardes.

Los sábados podrá efectuarse de 10 a 2.

### Cartelera

Salón Novedades, a las 5, 7,30 y 10,30, «Las lobas de la S.S.».